



こんにちは

村田 けい子 です

2018.1228
No. 184

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

幸せが実感で きる社会に



創作人形「亥」

成年が去り亥年を迎えます。成年は安倍政権の悪政と闘う毎日でした。亥年こそは参議院選挙で安倍政権を退陣に追い込み、憲法改悪の企てを断念させ人間らしく生きられる政治を取り戻す年にしたいものです。

70歳以上の方の医療費窓口負担を2割・3割へ、介護保険の保険外しや利用料2割負担、年金の削減と保険料負担の増大など暮らしへの負担を重くするばかりの安倍政権。この上、消費税10%になど、許せない暴挙です。

国の在り方を根本からひっくり返す悪政の数々。海外で武力行使ができることを定めた戦争法(新安全保障法)、沖縄の辺野古新基地建設、原発再稼働、いっそうの関税ゼロ・規制緩和。日本の誇る良質な美味しい水を売り渡せる水道事業の民営化。アメリカ言

なりに巨額の軍事機器の爆買い、果ては、憲法を変えて、本格的な軍事国家として乗り出そうという企て……。こうした「売国政治・国壊しの政治」を、何としても転換しなければと思います。18年は、野党が力を合わせて20本(8月時点)もの法案を提出。外国人労働者受け入れ問題では野党議員が結束して実態調査を書き写し、安倍政権のごまかしを追及するなど、力強い連携が繰り広げられました。市民の運動と野党共闘こそ、未来を拓く力です。



わら細工 帆掛け船

19年は4月に県議選で藤岡義英がお世話になります。そして後半戦は町議選。私も「再び町議会」として働きたいの想いです。一人ひとりが「生きていて良かった」「いい正月を迎えられた」と思える社会を、みなさんと力を合わせて作っていききたいと願っております。

19年が実り多い年になりますように。

【野党の共同提出法案】

- 1、原発ゼロ法案
- 2、保育など従事者処遇改善法案
- 3、介護・障害福祉従事者法案
- 4、性暴力被害者支援法案
- 5、民法改正 選択的夫婦別姓法案
- 6、被災者生活再建支援法改正案
- 7、カジノ推進法廃止法案
- 8、産後ケアセンター設置推進法案
- 9、児童相談所緊急強化法案
- 10、生活保護改正 子どもの生活底上げ法案
- 11、種子法復活法案
- 12、共謀罪廃止法案
- 13、公文書管理法改正案
- 14、災害慰霊金支給法改正案
- 15、東日本大震災復興特別区域法改正案
- 16、東日本大震災復興推進円滑化法案
- 17、国有林野事業関係法改正案
- 18、国有林野事業職員給与法案
- 19、牛・豚マルキン法案
- 20、航空機強取等防止法案



わら細工

「俵に鼠」



今年もシツカリ採れました。



今週のパチリ

木ごと引き抜き干しておいた豆。時間を見つけてさやをもぎとり、ようやく我が家では豆類を収穫しています。とりあえず、さやから出しておいて、あとはこたつに当たりながら良い豆を選び分ける作業が待っています。重さが計られ袋に入って店頭並び手元に届くまで、どれだけの手数と時間がかかっていることか。

農家のご苦勞に思いを馳せ「ご苦勞に報いる政治を」と願っています。

2018年の十大ニュース

—2018年 お世話になりました。2019年も頑張ります。—



神聖幾何学模様
「命の花」



わら細工「米俵に鼠」

* 町会議員として…質問や町の出来事

- ① 子どもの医療費窓口負担が月500円だけに。
 - ② 入学準備金が2月支給になり入学準備に役立つ。
 - ③ 公民館の階段に一段低い手すりが付いた。
- 庁舎内に「エレベーター設置」の議論を始める との答弁。(12月議会)



エレベーター室としては確保されている空間

- ⑤ ポプラが切られた！残念無念！

ポプラが切られてのっぺり道に。



- ⑥ 2018年ふるさとCM大賞特別賞(食育賞)に

映像「立科町の自慢『自校給食』」



手をかけた中学校の給食

- ⑦ 沖縄県知事選挙、玉城デニー氏勝利！野党共闘進み、共同で法案提出相次ぐ
- ⑧ 核兵器禁止条約、批准国が19か国に50か国を超えると効力を発する。
- ⑨ 2020年オリ・パラリンピックのウガンダ国のホストタウンに決定。
- ⑩ 権現の湯料金の値上げ・改修工事
- ⑪ 町の公共交通活性化協議会にバス利用者の出席を求め、「考えたい」との答弁。



原発ゼロ法案共同提出



leph...aprotich from the Rep...
lece to late...n

* 個人として

- ① 母の卒寿のお祝いを美ヶ原温泉で。
- ② 「ぶらりSHINDENまち歩き」「お楽しみクリスマス」など地域のイベントをみんなで力を合わせて成功できたこと。
- ③ 五無齋生誕150周年記念事業に取り組み、記念パンフ・スイーツ・カルタをつくったこと。黒曜石を模した飴づくりにチャレンジ。
- ④ 毎週土曜日11時半から30分、ツルヤ前の信号で「戦争法の廃止を」とスタンディング。よく頑張った！
- ⑤ 清水まなぶさんの「歌と語りの講演会」「水野スウさんのおはなしかい」に取り組む。「沖縄・福島をつなぐ尺八演奏と語り」を蓼科・浅科・望月・東御で開催。多くの人に沖縄・福島の現状を知ってもらった。
- ⑥ 尺八名人と「花」「涙そうそう」をコラボ！喫茶店でクラシックギターとコラボ
- ⑦ でっかいオニフスベを発見！初めて食べてみる。はんぺんのような味でした。また、マツタケを9本も貰い、松茸ご飯を作った。(初めてです！)
- ⑧ わが家のブドウ・桃・栗・スイカがたくさんとれた。干し柿・野沢菜漬けに成功！
- ⑨ ほっとステイで都市圏の子どもたちに立科の良さを伝えた。
- ⑩、営農型太陽光発電に我が家の畑を提供。ユーカリ育つ。

- ④ 蓼科農ん喜村に道の駅併設。お客さんで賑わう。



賑わう農ん喜村



「信州まごころトイレ」に選ばれた



メッシュアー「早春」



ワオ！ 松茸1



作った干し柿



焼き餅石まんじゅう・玄能石餅・ブセキグミ



五無齋狂歌カルタ



オニフスベ(キノコ)

